

Entzündungen im Mund sind ein enormes Risiko für Patienten mit Gelenkersatz. Auch Jahre nach der OP!

Schädliche Keime, die in den Blutkreislauf streuen, sind Ursache von Infektionen an Endoprothesen. Ein oft unterschätzter Herd für Bakterien liegt in der Mundhöhle. Nicht nur die Experten aus dem AllDent Zahnzentrum Dresden raten deshalb vorbeugend zu regelmäßigen professionellen Zahnreinigungen. Auch eine Broschüre des Uniklinikums Leipzig betont: „Für Menschen mit einer Endoprothese ist es besonders wichtig, regelmäßig zahnärztliche Kontroll- und Nachsorgetermine wahrzunehmen“ Zahnbeläge müssen entfernt, Karies und entzündliche Zahnfleischtaschen behandelt werden. Bereits vor der Gelenkersatz-OP sollten Beschwerden und Symptome wie Zahnfleischbluten, zurückweichendes Zahnfleisch oder lockere Zähne abgeklärt werden. Um die Mundgesundheit zu erhalten und Erkrankungen vorzubeugen, hilft natürlich regelmäßige Pflege. Doch auch durch bestes Zähneputzen mit Bürste, Zahnseide und Zahnzwischenraum-Bürstchen erreicht man schwer zugängliche Stellen nicht optimal. Vor allem die Zahnzwischenräume sind von Zahnbelägen, Zahnstein, Karies und chronischer Zahnfleischentzündung (Parodontitis) betroffen.



Professionelle Zahnreinigung beugt Entzündungen im Mund vor und ist auch zum Erhalt künstlicher Gelenke wichtig.

Gesund im Mund: Protheseninfektion vorbeugen

Die professionelle Zahnreinigung sorgt für rundum saubere Zähne. Sonst unzugängliche Zahnflächen werden gereinigt und besonders hartnäckige Beläge entfernt. Anschließend werden die Zähne poliert. Somit können sich an den rauen Stellen (wo vorher Zahnstein war) nicht mehr so schnell Bakterien ansetzen. Ein Fluoridlack härtet die Oberfläche und schützt vor neuen Bakterienattacken. Im AllDent Zahnzentrum wird auch die Zunge gründlich gesäubert, damit Bakterien nicht von dort aus wieder auf die Zähne übersiedeln. Die AllDent-Zahnärzte empfehlen professionelle Zahnreinigungen bei einem gesunden Gebiss im Normalfall zweimal im Jahr, bei Risikopatienten auch häufiger: „Mit einer professionellen Zahnreinigung stärkt man insgesamt das Immunsystem.“ Das AllDent-Zahnzentrum in Dresden verfügt über eine eigene Abteilung für professionelle Zahnreini-

gung mit speziell eingerichteten, hellen und freundlichen Behandlungszimmern. Die Zahnmedizinischen Prophylaxe-Assistenzen dort konzentrieren sich ausschließlich auf ihr Spezialgebiet. Sie haben große Erfahrung, sind gut ausgebildet und sehr motiviert, weil sie weitgehend selbstständig arbeiten können. Nur zur Sicherheit wird die die Qualität ihrer Arbeit am Ende jeder Behandlung zusätzlich von einem Zahnarzt begutachtet.

Spezialisten mit günstigen Preisen

Das Feedback der Patienten ist überwältigend positiv. Das zeigen zahlreiche Google-Rezensionen. „Bei AllDent finden viele Patienten über die Qualität und die Freundlichkeit der Prophylaxe-Mitarbeiter Zugang zu unserem Haus und werden Stammpatienten“, sagt Dr. Dr.

Ruben Stelzner von der AllDent-Geschäftsleitung. Leider ist professionelle Zahnreinigung für gesetzlich versicherte Patienten keine Standardleistung. Nur einige gesetzliche Krankenversicherungen beteiligen sich an den Kosten. Es empfiehlt sich, vorab bei der Kasse anzufragen und zusätzlich preisbewusst zu agieren. AllDent beispielsweise bietet die Behandlung im Regelfall zu sehr günstigen Festpreisen an. Fazit für Patienten mit Endoprothesen: Die Vorbeugung von Entzündungen im Mund kann entscheidend zum Erhalt von künstlichen Gelenken beitragen und langwierige Protheseninfektionen vermeiden. Dabei ist AllDent ein kompetenter Partner sowohl in der professionellen Zahnreinigung, als auch in der zahnärztlichen Behandlung.

.....
► www.alldent-dresden.de

Sind Zahnfleisch und Zähne gesund, kommt das der Endoprothese zugute.

Im-Ohr-Hörgeräte Hörgeräte, die maßgefertigt im Ohr verschwinden, stehen hoch im Kurs – nicht ohne Grund



Birgit Kahl
Hörakustikmeisterin, Geschäftsführerin

Sie erfreuen sich außerordentlich großer Beliebtheit: Hörgeräte, die mehr oder weniger unsichtbar im Ohr verschwinden, werden für jedes Ohr individuell gefertigt. Beste Handarbeit aus dem Hörakustik-Fachgeschäft sorgt für maximale Diskretion. Doch das ist längst nicht der einzige Grund für die enorme Popularität der winzigen Geräte.

Birgit Kahl

Ohren sind so einzigartig wie Fingerabdrücke. Hinzu kommt, dass jeder von uns anders hört. Dieser Individualität entsprechen Im-Ohr-Hörgeräte am besten – vorausgesetzt, die Qualität stimmt. Denn hier ist exzellentes Handwerk gefragt, das es keineswegs an jeder Ecke gibt.

„Man braucht viel Erfahrung“, so Birgit Kahl. „Ein weiches Abformmaterial wird in den Gehörgang gegeben. Dort härtet es in wenigen Minuten aus und wird dann entfernt. Diese Abformung wird weiterverarbeitet. Von der kleinen Form wird am Computer ein 3D-Modell erstellt. Alles wird so geplant, dass die winzigen Bauteile genau hineinpassen. Dann wird das Gehäuse aus einem hochwertigen Kunststoff gedruckt. Jedes kleine Bauteil wird in filigraner Handarbeit eingesetzt.“ – Ist alles gut ausgeführt, bieten die Geräte klare Vorteile:

Vorteil 1: diskret und stylisch: „Das ist für viele Kunden der wichtigste Grund,

um sich für Im-Ohr-Hörgeräte zu entscheiden. Sie sind sehr klein und verschwinden mehr oder weniger im Ohr ihres Trägers. Andererseits gibt es heute auch Im-Ohr-Geräte, die wie hochwertige Funk-Kopfhörer aussehen. Nebenbei haben sie übrigens auch die



Funktionalität von Funk-Kopfhörern. Man kann sie leicht mit dem Smartphone koppeln.“

Vorteil 2: natürlicher Klang: „Im-Ohr-Hörgeräte kommen dem natürlichen Hören besonders nah. Hier wird der Schall nämlich direkt im Ohr aufgenommen und so die Ohrmuschel ausgenutzt. Die ist bei jedem anders geformt. Ergebnis: Stimmen und Geräusche klingen klarer und man kann sie besser erkennen.“

Vorteil 3: bessere Lokalisierung: „Dass bei Im-Ohr-Hörgeräten die natürliche Ohrform genutzt wird, ist auch ein großer Vorteil für das räumliche Hören. Das kommt gerade in lauten Umgebungen zum Tragen.“

Vorteil 4: sehr komfortabel: Die maßgefertigten Geräte sitzen besonders komfortabel. Nichts darf wackeln oder drücken. Man sollte die Technik im Ohr gar nicht mehr spüren. Brillenbügel oder die Gummis einer Atemmaske machen hier auch kein Problem.

Ihr HÖREXPERTE informiert

Sie interessieren sich für Im-Ohr-Hörgeräte?

Bei Vorlage dieses Gutscheins im Fachgeschäft von Hörgeräte Kahl erhalten Sie einen kostenlosen Hörtest sowie ggf. die Möglichkeit, Im-Ohr-Hörgeräte unverbindlich zu erleben. Reservieren Sie sich jetzt Ihren Termin – mit maximaler Hygiene-Sicherheit.

Aktionszeitraum bis zum 31.03.2023

Bitte vereinbaren Sie einen Termin!